

三本杉



境東小HP

あさって(7/20)から夏休み(9/1まで)

4月8日(月)から始まった1学期が明日で終了します。予定通り授業が行えたこと、子供たちが毎日元気に登校できたこと等、当たり前の日々にあらためて感謝したいと思います。また、保護者の皆様におかれましては、学校の方針に対して、ご理解ご協力いただき、ありがとうございました。

今後も、まだまだ先行き不透明な状況が続きますが、学校は感染対策を徹底するとともに、子供たちの学びを止めず、多くの体験ができるよう努めてまいります。

あさってから9月1日(日)まで44日間の夏休みとなります。

夏季休業中に入院、事故等、緊急の連絡がある場合は、学校まで連絡をお願いします。

平日(8:15~16:45)・境東小：0270-74-0327

なお、8月10日(土)~18日(日)までの学校閉庁期間における緊急連絡は、下記連絡先へお願いします。平日の上記時間以外も同様となります。

伊勢崎市教育委員会学校教育課：0270-27-2789

オンライン登校(8/8)・課題提出日(8/26)について

○8月8日(木)8:45~9:00に「オンライン登校」を実施します。

- ・オンライン登校につきましては、可能な限りでの参加(欠席連絡不要)をお願いします。
 - ・ひまわり学級所属児童は、協力学級・ひまわり学級のどちらでも参加できます。
 - ・Wi-Fi接続できれば自宅でなくても大丈夫です。機器の不具合で参加できなかった場合は後日担任に連絡してください。
 - ・長期間の持ち帰りになります。**適切な使用につきまして、各家庭でもご指導ください。**
- 配布しました「境東小タブレットの約束(児童会)」、「安心・安全に楽しくタブレットを使うために(境東小)」をご活用ください。

○8月26日(月)8:20~「課題提出日」につきましては、主に健康観察と課題提出になります。

登校できない場合は事前にご連絡ください。(できれば課題も事前提出をお願いします)

※なお1学期中毎日お願いしていました健康観察の入力ですが、夏休み中は一端停止し、2学期始業式当日(9月2日・月)の朝からまた毎日(授業日)の入力をお願いします。

通知表について

明日、全児童に通知表を手渡します。あらためて説明させていただきます。

なお、一昨年度から保護者や担任の「押印を廃止」しています。ご承知おきください。

学習の様子

各教科の学習状況は、「知識・技能」、「思考・判断・表現」、「主体的に学習に取り組む態度」の3観点を3段階(よくできる、できる、もう少し、※1年1学期は2段階)で示します。また、教科・観点ごとに「学習のめあて」として規準となる子供の姿を示しています。なお、道徳、総合(3年生以上)は学習状況を文章表記でお伝えしています。

生活の様子

行動の記録について、10観点、12項目について、「とくに望ましい」項目に「○」、「努力が必要」と判断した項目に「△」を付け、学校生活全体にわたって認められる子供の長所や課題を示しています。その他、特別活動の記録、出欠状況、所見(学校から)を通じて、生活の様子をお伝えします。

2学期の主な行事予定

2学期の主な行事について、現時点での予定をあらためてお知らせします。

- 【8月】オンライン登校日（8）、課題提出日（26）、夏季休業（～9/1）
- 【9月】始業式（2）、6年金管バンドさかい郷土芸能ふれあい発表会参加（15）
3年校外学習（19）、6年修学旅行（25・26）
- 【10月】市陸上記録会（9）、第67回運動会（19）、5年VR災害体験（25）
- 【11月】1年桐生旅行（1）、4年校外学習（6）、ありがとう集会・学校公開（8）、
教育相談（12～希望家庭のみ）、4年合同音楽会（14）
- 【12月】学校保健委員会（19）、終業式（24）、冬季休業（25～1/6）、1/7始業式

いせさきFM（76.9MHz）「みんなのスクールソング」出演決まる

いせさきFMの「みんなのスクールソング」という企画に、境東小が出演することが決まりました。代表児童による学校紹介と校歌を披露する3分間です。是非、お聴き下さい。

日時：8月20日（火）

① 7:51 ～ 7:54

② 13:30 ～ 13:33

③ 17:55 ～ 17:58

の1日3回です

「チャレンジできた1学期」（終業式での校長の話）

47人の新1年生を迎えてスタートした1学期。毎日の学校生活の中で、みなさんが「チャレンジ」している姿をたくさん見せてもらいました。少し紹介します。

4月、朝、外に出ると「おはようございます」の大きな声。だれもが笑顔できちんと挨拶ができる、さわやかな姿がありました。

5月、いろいろな検診が始まりましたが、保健室前でおしゃべりをしないで待つ姿は、目的がきちんとわかって行動しているという、立派な姿でした。また、校外学習やプール、朝の活動なども始まり積極的に参加できました。そして、図書室でもたくさんのお本が貸し出され、読書を楽しむこともできました。

6月は、外の気温がどんどん暑くなったり、雨で校庭が使えなかったりしましたが、状況に応じてマスクを外したり、水分補給をしたり、室内で静かに生活したり、場所と場面を考えた行動ができました。教室移動では、クラスそろって廊下を静かに歩く姿が印象的でした。7月になっても、今日まで、毎日みなさんが「チャレンジ」している姿がたくさん見られた1学期でした。

「チャレンジする」ということは、よく考えて行動することでもあります。これからも、今、何をすべきか、何のためにするのかをよく考えて、積極的に行動してください。

明日から、いつもより長い夏休みに入ります。授業はお休みになりますが、地域には図書館や公民館などがあり、夏休み中にも催し物がたくさんあり利用できます。また家族で出かけたり、地域のお祭りや行事を楽しみにしていたりする人も、たくさんいると思います。今年の夏休みは今年しかありません。

いろいろな体験をして、思い出をたくさんつくってください。そしてまた2学期が始まったら、たくさん「チャレンジ」してください。

